



Diputados inician sesión para acotar al Tribunal Electoral... y a los 4 minutos decretan receso

Los diputados y las diputadas integrantes de la Comisión de Puntos Constitucionales iniciaron con la sesión ordinaria en la que se prevé discutir y en su caso aprobar la reforma por la que buscan acotar al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF); sin embargo, a los cuatro minutos de iniciada se decretó un receso de una hora ante la falta de consenso.



El presidente de la Comisión, Juan Ramiro Robledo, de Morena, expuso que al momento, la iniciativa cuenta con tres reservas, interpuestas por Aleida Alavez (Morena), Manuel Vásquez Arellano (Morena) y Marco Antonio Mendoza (PRI).

Tras decretar el receso, Robledo reconoció que el apartado en el que se propone prohibir al TEPJF emitir sentencias en materia de acciones afirmativas y paridad de género es lo que está atorando el proyecto.

Explicó que en este momento, los coordinadores parlamentarios que integran la Junta de Coordinación Política (Jucopo) se encuentran reunidos en busca de consensos.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-inician-sesion-para-acotar-al-tribunal-electoral-y-a-los-4-minutos-decretan-receso/>